
Alcaldesa  Hassler  en  fase
final  de  campaña  para  su
reelección: “Tenemos un plan
de  recuperación  de  Santiago
para los próximos 4 años”
En  pleno  despliegue  de  la  fase  final  de  su  campaña,  la
alcaldesa de Santiago, Irací Hassler, compartió con la radio
parte de los logros de su administración y de los proyectos
que busca dar continuidad en un eventual segundo período.

“Asumimos una comuna en complejo abandono”, señaló detallando
el  estado  de  la  comuna  al  comienzo  de  su  período  y  que
especificó en lo que fue el desmantelamiento de las cocinerías
que se habían instalado en la Plaza de Armas de la capital; el
habilitar la desocupación de personas en situación de calle en
la Alameda; así como atender las diversas demandas de los
barrios que componen la ciudad comunal.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/iraci-20
-de-octubre-cuna-0.mp3

Asimismo, Hassler apuntó al trabajo realizado en el combate al
narcotráfico y el crimen organizado que ha significado la
recuperación de 84 casas ocupadas por bandas: “Es algo que
nunca se había hecho. Ahí hemos tenido valentía, fuerza y
articulación  interinstitucional  para  quitarle  las  casas
tomadas al narcotráfico”, señaló:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/iraci-20
-de-octubre-cuna-1.mp3

“Lo  que  les  puedo  decir  es  que  aquí  tenemos  trabajo  y
experiencia”,  evaluó  la  jefa  comunal:  “Hemos  tenido  una
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gestión  que  ha  logrado  revitalizar  la  comuna  y  para  eso
tenemos un plan de recuperación de Santiago para los próximos
4 años”, anunció.

Hassler también compartió que su programa contempla seguir
avanzando en áreas verdes interconectadas.

Tal  como  notificó  el  día  domingo  20  de  octubre  sobre  un
proyecto de mejoramiento integral para el Parque Almagro con
una  inversión  cercana  a  los  $6  mil  millones,  anunció  que
buscan construir un parque central que se ubicará sobre la
autopista, y que se conectará con el Parque O Higgins, el
Parque Almagro y el parque de Los Reyes.

Acerca  de  ese  último,  indicó  que  continuará  su  cierre
perimetral, así como destacó otras iniciativas en el orden de
acceder a una comuna verde y más limpia. Es el caso del
mejoramiento integral del Parque Portales, de la inauguración
de una gran ciclovía por la Alameda -La mayor ciclovía de todo
Chile-, o la adquisición de 42 nuevos camiones recolectores:

En  el  área  del  desarrollo  económico  local,  la  alcaldesa
Hassler precisó que han logrado activar la comuna donde hubo
una pérdida de muchos espacios comerciales, producto de la
pandemia  y  de  otras  situaciones.  “Pero  hoy  estamos  en  un
momento en que al mes son 130 nuevos locales los formalizados
en términos netos. Somos una comuna que está viva, que está
activa”, observó.

De esa manera, explicó, que en base a una alianza público-
privada que ha logrado revitalizar centros comerciales como el
del  Crown  Plaza,  se  pretende  continuar  con  otros  barrios
mercantes tradicionales de la comuna como Franklin o Yungay:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/iraci-20
-de-octubre-cuna-3.mp3

Otra  iniciativa  que  destacó  de  su  administración  es  la
creación  de  la  Ruta  del  Café  que  vincula  en  un  circuito
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gastronómico y turístico varios de los negocios que trabajan
el rubro en Santiago, el cual piensa replicar en la versión de
otras propuestas como la Ruta de la Comida Chilena, la del
Completo y otras iniciativas en Barrio Meiggs.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/iraci-20
-de-octubre-cuna-4.mp3

“Tenemos muchos desafíos. Vamos a recuperar todas las casas
tomadas, fortalecer los parques, dar seguridad y limpieza con
15 hidrolavadoras, reciclaje y educación ambiental”, detalló
la candidata Hassler: “Vamos a responder como siempre con
compromiso, trabajo, con corazón, con cuerpo y con experiencia
en la gestión municipal”, expresó.
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